



Carlos Vio asume presidencia de junta directiva de la USS en reemplazo de Andrés Chadwick

■ La junta de directiva de la Universidad San Sebastián nombró al hasta ahora vicerrector de Investigación y Doctorados, Carlos Vio, como presidente de esta instancia tras la salida del exministro Andrés Chadwick, quien la semana pasada presentó su renuncia al cargo para enfocarse en acciones judiciales por las menciones en las acusaciones constitucionales contra ministros de la Corte Suprema en el marco del

Caso Audios.

“Seguiremos concentrados en la senda enmarcada en el proyecto educativo de nuestra institución, basado en la calidad académica y reflejada en la docencia, la investigación, la vinculación con la sociedad y el aporte al conocimiento que se está realizando en la USS”, indicó Vio en el comunicado con el anuncio este jueves.